



Konzert des Lagers

Musikerlebnis für jung und alt

Am gestrigen Abend fand das Konzert der Band „six for two“ im Saftladen statt. Zu Beginn wussten die Pfadfinder noch nicht so recht, wie das werden wird, doch schon bald brachten sie die Stimmung im Saftladen zum Kochen. Die Pfadfinder hüpften, tanzten und sangen zu den Liedern mit.

Besonders gefeiert haben sie den Gastauftritt von Lisa S., der Ranger aus Neuhofen. Mit ihrer stimmgewaltigen Performance hat sie Herzen schmelzen lassen. Mit einem Ruf nach dem anderen wurde die

Band angefeuert und nach der 3. Zugabe haben sie dann schlussendlich doch auch aufgehört. Ein Hoch auf six for two, es war wohl „ein Moment, der immer bleibt“.



Kochende Stimmung im Saftladen als die Band six for two spielte.

Yoland got Talents

Das Highlight des gestrigen Besuchersonntag.

Mit spannenden Einlagen, top Performances und grandiosem Unterhaltungsprogramm - vielseitige Talente haben sich gestern beim Besuchersonntag präsentiert. Simon (WiWö) aus Ybbsitz hat dabei alle zum Staunen gebracht.

Danke an alle Talente, die zu dieser gelungenen Show beigetragen haben!



Danis Sahren beim Auftritt

DIY Postkarte

Du möchtest eine eigene Postkarte
(zum Verschicken oder als Andenken)?

Dann kannst du heute
zwischen 11.30-13.00 Uhr und 17.30-18.30 Uhr
zum Fotoshooting zum Post-Zelt kommen.

Die fertigen Karten können dann am Abend (ab 19.30 Uhr) abgeholt werden.



Wetterprognose

überwiegend sonnig,
ab Mittag zieht es zu,
in der Nacht leichter
Regen.

Vormittag		22°
Nachmittag		27°
Abend		25°
Nacht		16°



Was heute ansteht

8:45 Flaggenparade

ab 9:00 Uhr

Workshops in den Stufen

ab 21:30 Uhr

RaRo Stufenparty in der Gastro

Empfehlung des Tages

Zeltlager

Mittag Aisa-Pfanne mit Reis

Abend Chili con carne /
Chili sin carne

